

Sparkasse spendet für kulturelle Projekte

► **BAMBERG.** Aus ihrer „Stiftung Bamberger Wirtschaftstage“ hat die Sparkasse Bamberg 6 000 Euro an vier kulturelle Projekte übergeben.

Je 1 500 Euro erhalten das Bamberger Gärtner- und Häckermuseum, der Verein Kunst-raum JETZT! e.V. im Kesselhaus, das Bauernmuseum Frensdorf und das Stadtmuseum Schlüsselfeld.

In die „Stiftung Bamberger Wirtschaftstage“ fließen die Eintrittspauschalen der Kunden für die Veranstaltung Bamberger Wirtschaftstage. Mittlerweile hat sich ein Stiftungsvermögen von über 330 000 Euro



Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner (v.li.) und Stiftungsberater Jochen Hack mit den strahlenden Spendeneempfängern: Renate Kühhorn und Landrat Johann Kalb (hinten) fürs Bauernmuseum Frensdorf, Pankraz Deuber vom Gärtner- und Häckermuseum Bamberg, Dr. Ulrich Kahle vom Verein Kunst-raum JETZT! e.V. und Friedel Auer und Bürgermeister Johannes Krapp fürs Stadtmuseum Schlüsselfeld.

Foto: PR

angesammelt. In den letzten ziale Projekte mit mehr als zehn Jahren wurden rund 25 so- 50 000 Euro unterstützt.